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СПбГУ 
 

ПРОТОКОЛ 
совещания первого заместителя декана Биологического 

факультета с представителем Студсовета  по направлению 
биология 

(в режиме conference-call) 
 
29 декабря 2022 г.      № 44/1-02-33 

 
Председательствующий  –  А.Д.  Харазова,   первый  заместитель  декана  Биологического 
факультета. 

 
 

Секретарь – М.А. Ворошилова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений Организационного управления Ректората 
СПбГУ. 

 
Присутствовали:  

 
   
 
 

Повестка дня: 
 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса. 
 
 
 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса. 
 
      
 

                                              А.Д. Харазова, Н.А.Яньшин. 
 

В.Д.Тыц проинформировала А.Д. Харазову о том, что учебный процесс в настоящее 
время проходит в штатном режиме и коснулась вопроса об онлайн-курсах общего характера, 
отметив связанные с ними проблемы - содержание и место в учебных планах (например, на 
втором курсе магистратуры предусмотрены 4 онлайн-курса в последнем семестре, когда 
обучающиеся загружены подготовкой и оформлением ВКР).  

А.Д. Харазова ответила, что проблемы общих онлайн-курсов затрагивались также в 
проведенном опросе обучающихся и обещала вернуться к этому вопросу в следующем 
семестре. 

 
 

1.1. Принять информацию   к сведению. 
 
 
Председательствующий 
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